

# NordArt 2014

www.nordart.de



노지언

**Paula-Jiun No**

Südkorea/Deutschland/South Korea/Germany

Paula-Jiun No wurde in Seoul, Südkorea, geboren und studierte Kunst in Pusan. Sie setzte ihr Studium in Braunschweig fort und wurde mit einem DAAD-Stipendium ausgezeichnet. Nach Beendigung ihres Studiums bei Prof. John Armleder und Prof. Klaus Stümpel im Jahr 2005 arbeitete sie als freischaffende Künstlerin und beteiligte sich an mehr als 100 nationalen und internationalen Ausstellungen. Von 2006 bis 2009 hatte sie ihr Studio in Boston, USA. Im Jahr 2012 erhielt sie ein Stipendium von der "Oswald Zitzelsberger Kunst- und Kulturstiftung" (Regensburg) für einen Arbeitsaufenthalt in einem Studio des Andreas-Stadel-Künstlerhauses in Regensburg. [www.no-artworks.de](http://www.no-artworks.de)

Paula-Jiun No was born in Seoul, South Korea, and studied fine arts in Pusan. She continued her studies in Braunschweig, Germany, and was awarded a DAAD scholarship. After finishing her studies with Prof. John Armleder and Prof. Klaus Stümpel in 2005, she has worked as a freelance artist and participated in more than 100 national and international exhibitions. From 2006 to 2009 she had a studio in Boston, USA. In 2012 she was awarded a scholarship by the "Oswald Zitzelsberger Arts and Culture Foundation" (Regensburg) to work in a studio of the Andreas Stadel artist's house in Regensburg, Germany. [www.no-artworks.de](http://www.no-artworks.de)



**Abendrot**, 2013, Selbstgeschöpftes Papier, 58x225,5x10 cm

**Sunset**, 2013, self-made paper, 58x225,5x10 cm